



وكالة فيتش للتصنيفات الائتمانية تقوم بترقية التصنيف الائتماني لشركة ناقلات إنك إلى درجة "AA" من درجة "A" مع نظرة مستقبلية مستقرة

الدوحة، قطر – 23 مارس 2024: قامت وكالة التصنيف الائتماني "فيتش" بترقية التصنيف الائتماني للديون الرئيسية لشركة ناقلات إنك بدرجتين إلى درجة "A" مع نظرة مستقبلية مستقبلة مستقرة. وفي توضيحها لأساس المراجعة، أشارت وكالة فيتش إلى أن الترقية تعكس التحسن في الوضع الائتماني لشركة ناقلات إنك وخاصة بعد إعادة تمويل الديون التي كانت مستحقة في عام 2025 خلال شهر مارس 2024. وسيتم سداد جميع ديون شركة ناقلات إنك بالكامل خلال فترة التأجير.

***انتھى**





Fitch Upgrades Nakilat Inc.'s Credit Rating to 'AA-' from 'A' with Stable Outlook

Doha, Qatar – 23 March 2024: Fitch Ratings has upgraded Nakilat Inc. credit rating for Nakilat Senior Bonds by two notches from 'A' to 'AA-' with a Stable Outlook. Explaining the rationale for the upward revision, Fitch indicated that upgrade reflects improved Nakilat's credit profile especially after the refinancing in March 2024 of bank debt that was due in 2025. All Nakilat Inc. debt will be paid in full within the firm charters period.

-Ends-